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ロープウェーは本当に必要なの？ 
 

私ども自由民主党福岡市議団は、ロープウェー構想につい

て、反対意見が多く市民の理解が得られていないことや、議

会での十分な議論が為されていないことから、来年度予算に

ロープウェー検討費 5 千万円を計上することに反対します。 
 

3 月 1 日付の「市政だより」は、「博多駅と博多港を繋ぐ

大博通の新交通システム」に関して「新たな交通システムの

検討結果をお知らせします」の見出しで「新たな交通システ

ムを・・・・ロープウェーに絞り込みました。」とあたかも

ロープウェーで決定したかのような内容でした。 

執行部側によって指名された有識者による検討委員会は、

わずか 3回の会合で「ロープウェーが望ましい」との結論を

出しました。これを根拠に検討費 5千万円を今議会に計上す

ると執行部側から説明がありました。 

この「ロープウェー構想」については議会での審議がほと

んど行われていません。 

私たち自民党市議団は 3月 1日、

時期尚早で議論ができていない

「ロープウェー構想」に対する検討

費 5千万円を削除し予備費に計上す

る修正案を提出することに決定しま

した。 

  皆様はどのように思われますか！ 
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